Blumen ins Krankenhaus - darauf sollten Sie achten!

der Aufenthalt im Krankenhaus ist wohl für jeden unangenehm. Wie schön, wenn in solchen Zeiten Freunde und Verwandte an einen denken und zu Besuch kommen. Wenn ein paar Blumen mitgebracht werden aber

->Topfpflanzen sind tabu

Topfpflanzen sind generell in Krankenhäusern untersagt, da die Erde Keime und Bakterien enthalten kann (z.B. den gefährlichen Tetanuserreger), die im Krankenhaus großen Schäden anrichten können.

Blumensträuße ja – aber nicht stark duftend!

Blumensträuße sind auf den meisten Stationen erlaubt, jedoch sollte man darauf achten, keine stark duftenden Blumengrüße zu verschenken. (Lilien und Hyazinthen)

